

## Toselli ya piensa en el retiro y en su futuro ligado al fútbol

El arquero Christopher Toselli, actualmente segundo portero de Universidad de Chile y con poca acción como suplente de Gabriel Castellón, asumió que su carrera en la cancha está llegando a su fin.

En entrevista con FIFPro Sudamérica, quien explotara como titular en la Selección sub 20 que dio origen a la Generación Dorada, reconoció que “estoy

en mis últimos años de carrera. Ya tengo 37 años. Pretendo jugar más años, pero evidentemente estoy próximo a terminar mi carrera, por eso hay que ir preparándose y encontrar lo que uno quiere a futuro”.

En ese sentido, el meta de los azules sostuvo que, tras el retiro, le interesaría la dirección deportiva: “Aún no sé si me voy a dedicar a eso, pero es importante te-

ner conocimiento, experiencia y entender cómo trabajan los otros clubes”.

Agregó que “no basta solamente con haber sido futbolista; creo que eso está a la vista, hoy en día hay que prepararse, investigar, estudiar, para transmitir tu experiencia con un sostén, con un respaldo. Esta generación lo entiende de esa manera. Uno sabe que si quie-

re seguir ligado al rubro debe estar preparado”.

El arquero antofagastino formado en Universidad Católica destacó en la Roja sub 20 que disputó el Campeonato Sudamericano de la categoría en enero de 2007 en Paraguay. Pese a que llegó como suplente de Richard Leyton, se ganó rápidamente la titularidad en el equipo que tenía también a Alexis Sánchez, Gary Medel, Mauricio Isla y Arturo Vidal, entre otros.

Ese equipo se clasificó para el Mundial de Canadá, en el que el cuadro dirigido por José



EL META CREE QUE A LOS 37 AÑOS LE QUEDA POCO EN EL DEPORTE ACTIVO.

Sulantay obtuvo el tercer lugar y se convirtió en la base de la Roja adulta.

Pero la carrera de Toselli no despegó como la de los referen-

tes del equipo y deambuló por varios clubes tras irse de la UC en 2017: estuvo en Atlas de México, Everton, Palestino y Central Córdoba antes de llegar a la U. **CS**